

NOTICIAS DESDE AFRICA OCCIDENTAL



Lo que sucede ahora, ya había sucedido y lo que va a suceder, ya sucedió. Dios se encargará de lo que está más allá de la comprensión de los seres humanos." (Ecl. 3:15, PDT)



Es Dios Quien se encarga de todo y de todos...

Saludos fraternales desde este rincón africano, esperando que todos estén bien y fortalecidos por nuestro Papá Celestial, tal como nosotros aquí. Sí, tal como lo dice ese texto, Él es Quien se encarga de cada situación que vivimos, vemos su mano proveedora a cada instante y siempre tenemos un corazón agradecido por todo lo que hace tanto en nosotros y a través nuestro, en la vida de este precioso pueblo. Por supuesto que estamos infinitamente agradecidos a cada uno de Uds. por acompañarnos, somos un EQUIPO y llevamos adelante esta humilde tarea gracias a vuestra generosidad y fidelidad. ¡Que vuestra recompensa no se tarde!



La situación socio-política sigue muy tensa. Diversas organizaciones intervienen para que haya elecciones presidenciales en febrero 2022, mas el gobierno de transición no da el brazo a torcer. Esto provoca manifestaciones, aumento de la inseguridad en el 90% del territorio; no se aconseja salir de la ciudad. No obstante, mantenemos contacto regular con los amigos de las aldeas, los alentamos y oramos por ellos. ¡Solo Él sabe qué pasará aquí, intercedamos por paz y salvación!



En el campo de desplazados hemos visto un incremento de pacientes con malaria; si bien hacemos todo lo posible para ayudarlos, a veces las medicinas son inefectivas, así que la oración es la que cambia las situaciones. Varios han permitido que orásemos en el nombre de J35u5 y ¡fueron totalmente sanos! También se ha compartido comida y ropa donada por iglesias y gente generosa que no sigue nuestra fe. De a poco se ve agencias interesadas en dar una mano, ojalá sus palabras vayan acompañadas de actos...



El 15/10 falleció la directora del Centro de inglés en un accidente fatal. Tal como la ven en esta foto, así era ella, siempre sonriente y solidaria, estaba en todos los detalles, servía aquí por más de 20 años. Fue un golpe duro para todos, pero sabemos que lo que Dios hace es perfecto y su voluntad se cumple como Él quiere. Extrañamos a Nyagali, ella ya descansa de sus labores, mientras aquí continuamos con la tarea que Él nos confió.



Millie celebró su cumpleaños el 25/10, fue muy halagada por regalos hechos por los nietos aquí, saludos de quienes están en Argentina y cientos de amigos que la han honrado desde diferentes rincones del mundo. ¡Muchas gracias a todos por su amistad, amor fraternal y compromiso!

Todo lo que sucede ahora, ya había sucedido...

Estamos muy agradecidos a Dios y a quienes hacen posible que seamos Sus mensajeros entre los pueblos menos alcanzados con el Evangelio. Llegamos aquí hace casi 5 años, aprendimos una nueva lengua, nos adaptamos al contexto cultural y social, hicimos nuevos amigos, ¡nada ha sido en vano, pues hemos visto la mano del Señor obrar una y otra vez! Mas llegó el momento de despedirnos de esta nación y su gente; la situación de inseguridad se agrava cada día, siguen los secuestros y ataques por parte de fuerzas extremistas, y otros temas a nivel ministerial. Hemos decidido volver a casa en diciembre para chequeos médicos, ultimar trámites personales y renovar nuestro compromiso con nuestros enviados, todo esto con el aval de nuestros líderes aquí y en Argentina. Por supuesto que todas las tareas antes mencionadas quedan en manos de gente comprometida y responsable; ellos harán un excelente trabajo y aún mejor que nosotros, y seguiremos dando una mano de manera remota. Tal como dice el pasaje arriba, “Él se encargará de lo que está más allá de nuestra comprensión humana.”



(Despedida con el Equipo del Centro de Inglés)



Los invitamos a acompañarnos en oración por los próximos pasos a dar. Visitaremos a quienes no pudimos durante la pandemia, también a los que se agregaron durante este tiempo aquí, Si Él así lo permite, luego de unos meses, regresaremos para continuar con la tarea encomendada en otra nación africana. Ya les compartiremos más adelante, quizás en persona, cuáles son los planes que el Señor tiene para nosotros.

Muchas gracias nuevamente por vuestra fidelidad, generosidad y compromiso durante estos años. Estamos seguros que vuestra recompensa es y será abundante, y que **JUNTOS** continuaremos levantando Su bandera entre quienes menos han oído o recibido el Mensaje de J35u5.

Matiki ka duba aw ye fo a ka nali be na! (que el Señor les bendiga hasta que llegue Su venida)

Tony & Millie